

園長の一言

お団子作り

平成28年度

今年、7月下旬から8月中旬までは猛暑となる日が多く、寝苦しい夜が続きました。しかし、8月中旬以降は、毎週のように台風が日本に接近や上陸をして、変わりやすい気候となり、園では体調を崩す子ども達も出て来ております。10月には大きな行事である運動会がありますので、園でも手洗いやうがいをするように指導をして体調管理にも注意をしております。これから秋に向けて衣服の調節などご家庭でもお子さんの体調管理には、十分注意をしてあげてください。また、園ではここ数年、年間を通じて野菜類の栽培にも取り組んでいますが、今年も9月は冬野菜の苗や種を植えました。秋の自然などに触れることにより、子ども達も季節ごとに収穫できる野菜などに関心が出て来たようです。最後になりますが、今年は台風シーズンが長引きそうで、まだまだ台風に必要なので、ご家庭でも台風に合わせて再確認をしてみてください。

9月は「お月見」の季節ですね。食育の一環として今年も全学年で「お団子」作りに挑戦しました。皆でだんご粉を一生懸命こね、小さくちぎって丸め茹でました。そして、醤油とザラメを使って自家製たれも作り、子供達は楽しそうに参加をしていました。自分達で作ったお団子は、とても美味しかったようで、皆あつという間に食べ終わっていました。



消防署・防災館 (年長)

年長組は、消防署の見学と災害に対する対応を勉強する為に防災館に行って来ました。消防署で消防車の見学をした後、防災館に行き、地震発生装置で地震の体験や火災時の煙を疑似体験できる装置での体験など、災害について色々と学びました。

